

Cefsam reciben nuevas ambulancias y camionetas

Adquisición bordeó los \$300 millones para potenciar atenciones frente al aumento de la demanda en la APS.



LOS NUEVOS VEHÍCULOS FUERON DESTINADOS A LOS CEFSAM DE ANTOFAGASTA.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmunoze@estrellanorte.cl

Cuatro nuevos vehículos fueron adquiridos por la Atención Primaria de Salud (APS) de Antofagasta para potenciar las prestaciones que se realizan en los Cefsam de la comuna, lo que significó una inversión de cerca de 300 millones de pesos a la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS).

Estos vehículos corres-

ponden a dos ambulancias Mercedes Benz y dos camionetas Toyota Hilux, los que fueron presentados en la explanada de la Municipalidad de Antofagasta y con lo cual se busca mejorar las respuestas de atenciones de salud a una demanda que cada vez crece más y que actualmente alcanza los 290 mil usuarios inscritos en la red de la APS.

En ese sentido la directora de la APS, Claudia Fernández, dijo que "esta nueva flota de

vehículos era tan necesaria para nuestros usuarios, teniendo en cuenta que hay harta dificultad de acceso en algunos sectores altos. La idea es que puedan llegar a las atenciones de la comunidad sin dificultad, principalmente atención en los domicilios porque tenemos gran cantidad de inscritos con un corte de 290 mil personas, es decir 10 mil más que el año pasado".

Para responder a este in-



CON LAS MÁQUINAS SE BUSCA MEJORAR TIEMPOS DE RESPUESTA ANTE LA ALTA DEMANDA DE LA APS.

cremento en el número de personas inscritas, la directora agregó que comenzaron con prestaciones domiciliarias en junio pasado, "con la atención en domicilio en horario diferido desde las 17:00 horas hasta las 20:00 de lunes a viernes y sábado hasta las 14:00, por lo tanto estos vehículos nos permiten llegar a más hogares".

Uno de los Cefsam beneficiados con esta compra de vehículos corresponde al Corvallis, en donde su directora Carolina Gómez, comentó que "estamos muy contentos y agradecidos de recibir este vehículo nuevo y del año porque va en directo beneficio de nuestros usuarios, ya que nos toca acceder a lugares bien difíciles. Tenemos un territorio complejo con calles empinadas y tener vehículos de esta calidad es de gran utilidad. Además, es bueno para los funcionarios porque trabajan en mejores condiciones".

Mientras que el director del Cefsam Centro-Oriente,



LOS MÓVILES SON DE ÚLTIMA GENERACIÓN.

Héctor Vallejos, añadió que "este último tiempo hemos aumentado considerablemente la cantidad de personas que se inscriben en nuestro Cefsam. Estamos cerca de los 35 mil teniendo un establecimiento construido para 10 mil. Así que recibir estos dos vehículos para nosotros es de enorme satisfacción para nuestros funcionarios y usuarios".

En tanto José Antonio Cárdenas, director del Cefsam

Centro Sur, comentó que "tenemos una gran cantidad de población, tenemos una cantidad enorme de pacientes postrados. Además cubrimos el territorio desde Coloso hasta prácticamente Salvador Allende y muchas veces con problemas de móvil por el desplazamiento muy grande. Gracias a esta camioneta de última generación se mejora el trabajo del equipo y por ende los tiempos de llegada al domicilio de los postrados".